

actualidad nacional

Consejo Permanente de los trabajadores afirma:

En Costa Rica no existe libertad sindical

A pesar de las manifestaciones del señor Presidente Oscar Arias, a los representantes de la CIOSL, el Movimiento Sindical Costarricense, es enfático al reiterar de manera unánime que en Costa Rica no existe libertad sindical.

No es de extrañar que una afirmación de esta naturaleza mortifique al señor Presidente.

Pero esa es la verdad.

Es cierto que en Costa Rica no hay en la actualidad dirigentes sindicales en la cárcel, pero los ha habido; y son ya muchos los compañeros que sufren las consecuencias de sentencias condenatorias, y bastantes los que sufren juicios.

El impulso abierto del Gobierno al Movimiento Solidarista, en contubernio con los monopolios extranjeros y grandes empresarios nacionales, tiene como evidente propósito destruir a los sindicatos.

En los últimos cinco años en Costa Rica no ha habido ninguna huelga legal, y el derecho de negociación colectiva en el sector público está severamente restringido.

La persecución sindical es una mancha que oscurece la democracia y la falsea peligrosamente.

Si el señor Presidente quiere realmente mejorar la imagen de Costa Rica, debe aceptar que los trabajadores costarricenses no tenemos verdadera participación en la toma de decisiones y empeñar el mismo esfuerzo que ha entregado a la búsqueda de la Paz en Centroamérica, en la búsqueda de un nuevo planteamiento de su política sindical.

Arias habla de paz y trae soldados yanquis



460 soldados norteamericanos de ingeniería militar llegarán al país esta semana y permanecerán aquí hasta mayo, según informó el Ministro de Transportes, Guillermo Constenla.

El anuncio del Ministro sorprendió a la opinión pública, porque previamente no se había hablado de traer más soldados de ingeniería al país, ni se había hablado de planes del Gobierno para llevar a cabo obras de infraestructura en la región de Limón, donde se ubicarán los militares yanquis para construir una carretera y dos puentes.

Por otra parte, en medios de la Asamblea Legislativa también ha llamado la atención que, en ningún momento, el Gobierno ha tramitado el correspondiente permiso para el ingreso de esos militares extranjeros, de conformidad con lo que al efecto establece la Constitución Política.

De acuerdo a los informes oficiales, los militares estadounidenses construirán un camino de 11.2 kilómetros entre las comunidades de Río Bananito y Progreso y también instalarán dos puentes de los llamados "bailies".

Además, se informó que el Gobierno aportará los materiales, por lo que menos se entiende el por qué se trae "mano de obra" extranjera, si el dinero lo ponemos los costarricenses y aquí hay suficiente mano de obra que puede hacerse cargo de esos trabajos.

Una situación similar se dio cuando personal norteamericano de esa misma naturaleza se trasladó desde la Zona del Canal en Panamá para efectuar arreglo de caminos y construcción de puentes en una remota localidad de Quepos, sin que tampoco las autoridades informaran la importancia de llevar a cabo esas labores.

Pareciera más bien que es al Gobierno de los Estados Unidos al que le interesa construir las citadas obras en nuestro territorio, y las autoridades nacionales simplemente aceptan prestar nuestro suelo, para construcciones que tienen un claro objetivo militar.

Más dificultades para los usuarios



Febrero se ha iniciado con más dificultades para los usuarios de buses de la capital. Además del traslado de las paradas en el centro de San José, promulgado a partir del lunes, los empresarios decidieron retirar algunas unidades del servicio para presionar por un nuevo aumento en las tarifas.

El Gobierno no está en contra de conceder el aumento, sólo espera un momento más

cómodo, en vista de las protestas planteadas por los sindicatos por el fuerte aumento que han sufrido precios de artículos básicos y de los nuevos impuestos decretados en diciembre pasado.

Es preciso que los usuarios unan su protesta a la de otros sectores exigiendo mejor servicio en el transporte remunerado y que no se aumenten las tarifas.

Estafados marcharán el jueves 11 a la Asamblea Legislativa

Cientos de estafados por las empresas financieras desfilarán el próximo jueves 11 de febrero hacia la Asamblea Legislativa para apoyar la moción presentada por el diputado Humberto Vargas y demandar del Primer Poder de la República solución a su acongojante situación.

Así fue decidido por el Comité Nacional de los Estafados, cuyos dirigentes esperan la afluencia de gente de todo el país que en muchos casos perdieron sus ahorros o las economías de toda una vida.

De acuerdo a los planes establecidos, a las 2 de la tarde los perjudicados por las garroteras se concentrarán en la Plaza de la Cultura y de ahí marcharán hacia la Asamblea.

Como hemos informado, en la a-

genda legislativa está presentada una moción del diputado vanguardista Humberto Vargas que establece que el Banco Central entregue hasta por un monto de 2.5 millones de colones, los dineros que las personas perdieron, dinero que el Banco recuperaría posteriormente una vez que concluyan las acciones legales planteadas en contra de las financieras.

Es en torno a esta propuesta que se conformó el Comité que ha creado filiales en diferentes partes del país. Los dirigentes del Comité le piden a los diputados que aprueben la moción de Vargas Carbonell, o que planteen una alternativa que resuelva su situación, en vista de que hay gente de escasos recursos que requiere urgentemente la devolución de sus ahorros.